

RUPSLB Bank Mayapada Menyetujui Rencana PMHMETD dengan Jumlah 27 Miliar Saham



RUPSLB BANK MAYAPADA: Foto bersama (depan, ki-ka) Rudy Mulyono, Kumhal Jamil (Komisaris), Thomas Arifin (Wakil Direktur Utama) serta (belakang, ki-ka) Peter Suwardi, Harry Sasongko (Direktur), Arif mualim saat Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa (RUPSLB) PT Bank Mayapada Internasional, Tbk di Gedung Mayapada Tower 2, Jl. Jend. Sudirman, Jakarta, Senin (2/10).

RUPSLB Bank Mayapada Internasional juga menyetujui perubahan Pasal 4 ayat (2) anggaran dasar Perseroan yaitu peningkatan modal ditempatkan dan disetor Perseroan sehubungan dengan pelaksanaan PMHMETD XIV.

JAKARTA (IM) - PT Bank Mayapada Internasional, Tbk. ("Perseroan"), menyelenggarakan Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa (RUPSLB), di Gedung Mayapada Tower 2, Jl. Jend. Sudirman, Jakarta, Senin (2/10).

Dalam RUPSLB menyetujui rencana Penambahan Modal Dengan Memberikan Hak Memesan Efek Terlebih Dahulu (PMHMETD) XIV dengan jumlah sebanyak-banyaknya 27.000.000.000 (dua puluh tujuh miliar) saham biasa atas nama Seri B, dengan nilai nominal per saham sebesar Rp100 (seratus Rupiah), atau

dengan total nilai nominal sebanyak-banyaknya sebesar Rp2.700.000.000.000, (dua triliun tujuh ratus miliar Rupiah).

Selain itu RUPSLB juga menyetujui perubahan Pasal 4 ayat (2) anggaran dasar Perseroan yaitu peningkatan modal ditempatkan dan disetor Perseroan sehubungan dengan pelaksanaan PMHMETD XIV serta memberikan wewenang kepada Direksi Perseroan untuk mengambil tindakan yang dianggap perlu untuk melaksanakan keputusan agenda Rapat tersebut.

Dan sekaligus pemberian kuasa kepada Direksi Perseroan untuk menetapkan keputusan Rapat ini dalam suatu

akta Notaris tersendiri dan melaporkan kepada pihak yang berwenang untuk memperoleh pemberitahuan atas perubahan anggaran dasar Perseroan, serta membuat segala perubahan yang mungkin diubah atau diminta/dipertimbangkan oleh pihak yang berwenang untuk mendapatkan pemberitahuan tersebut.

RUPSLB juga menyetujui pemberian kuasa dan wewenang kepada Direksi Perseroan untuk melakukan tindakan persiapan sehubungan dengan PMHMETD XIV kepada Para Pemegang Saham Perseroan tersebut, termasuk tidak terbatas pada penentuan syarat-syarat, rasio,

harga pelaksanaan saham yang akan diterbitkan, Indikasi jadwal penawaran HMETD dan melakukan segala sesuatu terkait dengan PMHMETD XIV tersebut.

Dan RUPSLB menyetujui untuk memberikan kuasa dan wewenang kepada Direksi Perseroan untuk membuat dan menandatangani akta/surat dengan nama apapun juga dalam suatu akta Notaris sehubungan dengan PMHMETD XIV antara lain tidak terbatas pada addendum akta-akta yang telah ditandatangani sebelumnya. • vit

Summarecon Bekasi Segera Hadirkan Kawasan Komersial Terdepan

BEKASI (IM) - Menjawab kebutuhan akan ruang usaha dengan lokasi yang strategis, Summarecon Bekasi menghadirkan sebuah area komersial terbaru dan bernilai tinggi, Crystal Boulevard Signature Commercial. Kawasan komersial terdepan dan yang paling dekat dengan Flyover KH Noer Ali sebagai akses utama Summarecon Bekasi.

"Kawasan komersial Summarecon Bekasi memiliki value yang tinggi, terbukti dengan respon yang sangat positif dari para pelaku bisnis, baik lokal maupun Internasional yang telah membuka usahanya di kawasan ini. Dengan beragam potensinya, kawasan ini diburu oleh para pelaku usaha. Hal inilah kemudian yang mendorong kami untuk



menghadirkan Crystal Boulevard Signature Commercial," terang Albert Luhur selaku Executive Director PT Summarecon

Agung Tbk., dalam siaran pers tertulis, Selasa (3/10).

Pada momen promo launching, Crystal Boulevard Signature Commercial ditawarkan dengan harga mulai dari Rp3,4M.

Untuk produk yang ditawarkan yaitu sebanyak 29 unit pada tahap per-

mulai. Launching Perdana akan diluncurkan pada 21 Oktober 2023 di Gedung Plaza Summarecon, Jakarta Timur. • kris

BTN Proyeksikan Realisasi KPR Subsidi Capai 180 Ribu Rumah

JAKARTA (IM) - PT Bank Tabungan Negara Tbk (BTN) memproyeksikan realisasi Kredit Pemilikan Rumah (KPR) subsidi tahun ini mampu mencapai 170-180 ribu rumah. Sedangkan untuk KPR non subsidi tahun ini diprediksi mampu melebihi 200 ribu unit.

"Kita sampai akhir tahun proyeksi KPR subsidi bisa 170-180 ribu rumah, jadi kelas non subsidi bisa lebih dari 200 ribu unit tahun ini. Itu belum yang masih konstruksi ya, ini sudah terakad KPR saja," kata Direktur Utama Bank BTN Nixon Napitulu usai acara Seminar Kebijakan Insentif Likuiditas Makroprudensial untuk Kredit/Pembiayaan Sektor Perumahan di Jakarta, Rabu (4/10).

Dikutip dari Antara, Nixon menjelaskan, untuk Agustus 2023, realisasi KPR oleh Bank BTN telah mencapai sekitar 110 ribu, sedangkan kemungkinan pada September 2023 meningkat mencapai sekitar 130 ribu unit.

Menurut dia, permintaan perumahan saat ini 90 persen

didominasi oleh milenial. Kemudian dengan adanya insentif Kredit Likuiditas Makroprudensial (KLM) yang menasar sektor perumahan, ia berharap insentif tersebut dapat meningkatkan kepemilikan rumah di Indonesia.

"Memang mungkin nggak semua sektor (insentif yang diberikan), karena tadi kan BI ada beberapa fokus, saya terima kasih kalau perumahan termasuk salah satu concern yang menjadi salah satu penerima relaksasi ini," ujar Nixon.

Sebelumnya, PT Sarana Multigriya Finansial (Persero) atau SMF kembali menerbitkan Efek Beragun Aset berbentuk Surat Partisipasi Kredit/Pembiayaan Sektor Perumahan di Jakarta, Rabu (4/10).

Seri tersebut merupakan efek hasil transaksi sekuritisasi aset KPR BTN. Penerbitan EBA-SP SMF-BTN08 resmi tercatat di Bursa Efek Indonesia (BEI) pada 26 September 2023 dan memiliki rating idAAA dari PT Pemeringkat Efek Indonesia (Pefindo).

EBA-SP SMF-BTN08

ditawarkan melalui penawaran umum dengan tenor 4 tahun Weighted Average Life (WAL) atau rata-rata tertimbang jatuh tempo) dengan nominal Rp544,8 miliar atau

90,8 persen dari jumlah total tagihan dan tingkat bunga tetap sebesar 6,60 persen per tahun.

Dalam transaksi tersebut, selain berperan sebagai pener-

bit, SMF juga berperan sebagai arranger dan pendukung kredit. Sementara BTN berperan sebagai kreditur asal dan penyedia jasa (servicer). • pan



PAMERAN INACRAFT ON OCTOBER

Pengunjung memerhatikan barang yang dijual dalam pameran Inacraft on October di JCC, Jakarta, Rabu (4/10). Salah satu pameran produk kerajinan terbesar di Asia Tenggara itu diikuti lebih dari 700 peserta yang berlangsung hingga 8 Oktober.



PULAUINTAN
General Contractor

PT. INDOCHEMICAL CITRA KIMIA
Solvents, Industrial and Specialty Chemicals

Perluas Akses Pasar, Kemenperin Boyong 12 IKM Mejang di Inacraft

JAKARTA (IM) - Kementerian Perindustrian (Kemenperin) proaktif melakukan pembinaan kepada pelaku industri kecil dan menengah (IKM), antara lain melalui pemberian fasilitas perluasan akses pasar melalui partisipasi pameran dalam maupun luar negeri.

Salah satu ajang pameran dalam negeri yang rutin dilaksanakan setiap tahun dan memiliki cakupan akses pasar yang luas adalah Inacraft. Asosiasi Eksportir dan Produsen Handicraft Indonesia (ASEPHI) kembali menyelenggarakan Pameran Inacraft pada tanggal 4-8 Oktober 2023 di Jakarta Convention Center (JCC) yang dibuka secara resmi oleh Presiden Joko Widodo.

Kemenperin melalui Direktorat Jenderal Industri Kecil, Menengah dan Aneka (IKMA) memberikan fasilitas pameran kepada 12 pelaku IKM binaan. Direktur Jenderal IKMA Kemenperin, Reni Yanita menyampaikan, pelaku IKM yang mendapatkan fasilitas pameran tersebut adalah mereka yang meraih Penghargaan One Village One Product (OVOP) dan Penghargaan Upakarti tahun 2022.

"Sebanyak delapan IKM penerima Penghargaan OVOP dan empat IKM penerima Penghargaan Upakarti, kami berikan fasilitas untuk berpartisipasi pada pameran Inacraft on October 2023," ungkap Reni di Jakarta (4/10).

Reni menjelaskan,

OVOP adalah program pembinaan Kemenperin dengan pendekatan pengembangan potensi daerah di satu wilayah untuk menghasilkan satu produk kelas global yang mengangkat keunikan khas daerah dengan memanfaatkan sumber daya lokal.

"Kriteria pemenang OVOP di antaranya adalah IKM yang berada di Sentra IKM, menghasilkan produk unggulan daerah, memiliki keunikan, diutamakan berbahan baku lokal, memiliki pangsa pasar domestik maupun global, serta memiliki kualitas dan diproduksi berkesinambungan," ungkapnya.

Adapun Penghargaan Upakarti adalah bentuk apresiasi di bidang perindustrian yang diberikan kepada pihak yang berprestasi, serta berjas dan aktif melakukan pembangunan dan/atau pemberdayaan industri kecil dan industri menengah. Penghargaan Upakarti dibagi menjadi dua kategori, yakni Kategori Jasa Pengabdian yang merupakan kategori bagi orang-perserangan atau lembaga/organisasi yang berperan aktif dalam pengembangan dan pelestarian IKM yang berbasis kearifan lokal.

"Sedangkan, kategori Jasa Kepeloporan, diberikan kepada perusahaan skala menengah atau besar yang melakukan pemberdayaan IKM melalui penguatan keterkaitan dan hubungan kemitraan yang saling menguntungkan," terangnya. • dro

Amman Raih Laba US\$118,8 Juta

JAKARTA (IM) - PT Amman Mineral Internasional Tbk ("AMMN") meraih laba bersih US\$118,8 juta atau sekitar Rp1,83 triliun pada semester I/2023. Keberhasilan tersebut diraih kendati mengalami dua kendala dari faktor eksternal, yaitu curah hujan tinggi dan pemberian izin ekspor yang tertunda.

"Selama hampir tujuh bulan dari Oktober 2022 hingga April 2023, lokasi tambang perusahaan mengalami curah hujan yang tinggi, hampir dua kali lipat rata-rata tahunan historis, sehingga menyebabkan tertundanya penambangan bijih segar dari Fase 7," kata Direktur Utama AMMN Alexander Ramlie di Jakarta, dikutip dari Antara, Rabu (4/10).

Adanya kendala itu membuat operasional AMMN dialihkan ke proses pengupasan batuan penutup Fase 8 guna mempercepat akses menuju bijih segar Fase 8 dari jadwal yang direncanakan. AMMN juga tidak bisa melakukan penjualan konsentrat karena pemberian izin ekspor yang tertunda mulai 1 April-24 Juli 2023. Meski demikian, kata dia lagi, persediaan konsentrat

selama empat bulan tersebut berhasil dijual dalam waktu enam minggu saja sejak mendapat izin ekspor pada Juli 2023. "Perusahaan menargetkan produksi tembaga atau setara 337 juta pon naik 23 persen dibanding target sebelum IPO (Initial Public Offering). Sementara untuk produksi emas ditargetkan mencapai 529 kilo ons lebih tinggi 42 persen dibanding target sebelum IPO," ujar Alexander.

Manajemen perusahaan turut menyampaikan kondisi sumber daya tambang dan reserves (cadangan), di mana selama 23 tahun beroperasi, tambang Batu Hijau di Nusa Tenggara Barat telah berhasil menghasilkan 9.358 juta pon tembaga dan 9,5 juta ons emas.

Cadangan Batu Hijau yang tersisa masih sangat besar, yaitu 6.609 juta pon tembaga atau setara 71 persen dari tembaga yang telah dihasilkan di masa lalu.

"Batu Hijau masih memiliki begitu banyak potensi dari cadangannya, belum lagi sumber dayanya. Di samping kami juga melanjutkan eksplorasi di proyek Elang yang studi kelayakannya akan selesai pada tahun 2024," tandasnya. • dot